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パブリックコメント意見募集の結果公表 

 

 帯広市新総合体育館建設基本計画（原案）に対して、市民の皆様からご意見を募集しまし

た結果について、ご意見の概要と市の考え方は下記のとおりです。ご意見をお寄せいただき

ありがとうございました。 

 寄せられたご意見等について検討した結果、帯広市新総合体育館建設基本計画（原案）の

修正は行わず原案どおりとして策定することとしました。 

 

【【【【意見募集結果意見募集結果意見募集結果意見募集結果】】】】 

【【【【意見等意見等意見等意見等のののの内容内容内容内容】】】】 

   別紙のとおり 

    

案 件 名 帯広市新総合体育館建設基本計画帯広市新総合体育館建設基本計画帯広市新総合体育館建設基本計画帯広市新総合体育館建設基本計画（（（（原案原案原案原案））））    

募 集 期 間 平成２６年１１月２０日（木）～ 平成２６年１２月１９日（金）    

意 見 の 件 数  

（意見提出者数） 
４８件（１３人） 

意 見 の 取 り 扱 い  

修正 案を修正するもの ０ 件 

既記載 既に案に盛り込んでいるもの ３ 件 

参考 今後の参考とするもの ３４ 件 

その他 意見として伺ったもの １１ 件 

意 見 の 受 け 取 り  

持参 ４ 人 

郵送 ０ 人 

ファクス ６ 人 

電子メール ３ 人 
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パブリックコメント意見募集の結果公表 

市民の意見の概要 件数 意見に対する帯広市の考え方 

体育館の建替えそのものへの意見   

（現体育館の補強による継続使用） 

現体育館を耐震補強工事によって使用可能に

する。 １件 

【その他】 

現総合体育館は、老朽化が著しく、狭いという

問題が指摘されており、第六期総合計画、教育

基本計画により建替えすることを方針としてい

ます。 

（新体育館への期待） 

新しい総合体育館の建設に期待している。 ２件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（他町施設の利用） 

隣町の競技施設を利用するようにすべきであ

る。 
１件 

【その他】 

現総合体育館は、十勝レベルの大会を中心に年

間 160 日の利用があり、その役割を今後も継続

していく必要があります。 

基本コンセプトに関する意見   

（コンセプト別の施設整備） 

基本コンセプトに掲げている個別の目的用途に

分けて、それぞれ市内の適地に建設の方が良

いように思う。 

１件 

【その他】 

位置的な優位性やスポーツ振興・健康施策にお

ける優位性などから現在地に啓北公園を加えた

土地を整備予定地として選定したところです。 

（幼児から運動を楽しめる体育館） 

子どもたちに運動する場や、スポーツに親しむ

機会、スポーツとの出会いの場を設けてほしい。 

２件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（女性の視点） 

女性アスリート・利用者の視点を入れてほしい。 １件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（障害者や高齢者の視点） 

障害者や高齢者の利用を考え、配慮をしてほし

い。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（「にぎわいを創出する場」としての設備） 

コンサートなどの文化的イベントを開催できる設

備を確保し、普段は運動に興味がない人にも体

育館へ足を運んでもらい、地域住民全体に親し

まれる施設となってほしい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（専門スタッフの常駐） 

トレーニング室に専門資格（健康運動指導士等）

を常駐させ、アドバイスするとともに、講座開設

や医療機関などとの連携に取り組んでほしい 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

施設の基本方向に関する意見   

（設計への配慮） 

日常の一般利用の面の充実と各種大会の際の

利用の利便性を重視した設計を期待する。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（計画変更の際の考え方） 

基本計画（原案）より、多大な変更、縮小があっ

た場合には、建設中止も考えるべきだ。中途半

端では意味がなくなる。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（施設規模のあり方） 

身の丈に合った建物にすべきである。 

１件 

【既記載】 

新総合体育館は、大規模な大会の開催場所として

の役割を担いますが、その際、帯広の森の運動施

設や近隣町村施設との連携により開催するなど、

過大な施設とならないよう留意します。 
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市民の意見の概要 件数 意見に対する帯広市の考え方 

（第三者の評価） 

建設コストを含め市民の為に価値のある施設と

なり得るかを第三者評価して確認してほしい。 

１件 

【その他】 

市議会を含め、各方面と意見交換してまいりま

す。 

（多くの意見の集約） 

幅広い年代、多様な室内スポーツに対応できる

よう様々なスポーツ愛好者、団体の意見を取り

入れて設計していただきたい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（車イス大会の開催） 

車イスラグビーの大会及び練習が出来るよう要

望する。 １件 

【既記載】 

障害者を含む子どもから高齢者まで気軽に利用

できるスポーツ活動の場として、日常的な練習

場や大会会場として多様な競技スポーツが行え

る計画としております。 

（障害者アスリートの育成） 

基本計画（原案）では、障害者利用の考慮が盛

り込まれているが、「利用」の面にとどまらず、障

害者スポーツアスリートの「育成」の面も考慮し

てほしい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

整備予定地に関する意見   

（駐車場が確保できる場所への変更） 

駐車場については、一般車 300 台、大型バス 10

台と記載されているが、大会やイベント利用に十

分対応できるのか。整備予定地について見直さ

れると良いと思う。 

１件 

【その他】 

敷地内において可能な限りの駐車スペースを確

保した計画とさせていただいております。臨時

駐車場の確保など、引き続き検討させていただ

きます。 

（駐車場や利用者利便性確保のための再検討） 

民間駐車場もある市内中心部、既存利用団体・

競技者の利便性から帯広の森に近い場所等も

考えられることから、都市計画の専門家などを

入れて再検討すると良い。 

１件 

【その他】 

早期建替えの必要性などを勘案して、市有地・

市管理地から建設候補地を絞り込み、市民の皆

様との意見交換の結果などを踏まえ、選定した

ところです。 

（現在地への懸念） 

現在地は、災害時水害の浸水地域に該当してお

り、見直しが必要と思う。 

１件 

【その他】 

利用者の利便性や内水被害の想定などの安全性

を総合的に考慮し、選定したところです。 

（アンケート結果の反映） 

アンケートでは、総体を利用しない理由として、

「他施設の利用」や「遠い」との回答が多い。グリ

ーンパーク、南商高跡地に縮小建設しても市民

利用可能である。 

１件 

【その他】 

位置的な優位性やスポーツ振興・健康施策にお

ける優位性などから現在地に啓北公園を加えた

土地を整備予定地として選定したところです。 

（現在地への反対意見） 

現在地を整備予定地とするのは無理があると思

う。 
１件 

【その他】 

位置的な優位性やスポーツ振興・健康施策にお

ける優位性などから現在地に啓北公園を加えた

土地を整備予定地として選定したところです。 

施設の構成に関する意見   

（会議室の広さの確保） 

会議室については、代表者会議等 150人規模の

広さを確保してほしい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（審判員控室・ミーティングルームの確保） 

審判員控室（シャワー・トイレ付）の確保とミーテ

ィングルームを整備してほしい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（役員室確保への配慮事項） 

役員室（大会運営時の本部）を競技の状況が見

渡せる場所に確保されることを希望する。 

２件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 
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市民の意見の概要 件数 意見に対する帯広市の考え方 

（器具整理室への配慮） 

器具整理室の余裕あるスペースと開口部の幅、

高さを充分に設けてほしい。 
１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（観客席への配慮） 

観客席へは外靴のまま観客席へ入場できるよう

にしてほしい。 
１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（サブアリーナ観覧席の整備） 

サブアリーナにも観覧席を設けてほしい。 １件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（各アリーナの広さ） 

メインアリーナは、ソフトテニスコート 3 面を確保

し、コート間やコート前後のスペースは十分確保

してほしい。サブアリーナも同様に壁との間隔を

確保してほしい。 

１件 

【既記載】 

メインアリーナはソフトテニスコート３面、サブアリー

ナは１面分を確保できる計画となっております。 

（アリーナフローリング） 

アリーナのフローリングは縦目、横目のいずれで

も構わない。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（クライミングウォールの設置） 

キッズスペースや施設内にクライミングウォール

を設置してほしい。 

２件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（トレーニングルームの広さの確保） 

トレーニングルームは、豊富な種類のマシンを備

え、広々としたスペースを確保してほしい。 
１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（観覧席の拡充） 

大きな大会を誘致した場合、観覧席 3,500 席で

は少ない。また、エキサイティングシートなどより

近くで競技を楽しめる席の工夫などがあるとよ

い。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

PFI事業に関する意見   

（地元業者の参画） 

PFIを取り入れるとしても指定管理者並びに建設

業者に地元業者を入れる契約方式を検討願い

たい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（市民意見の反映） 

PFI 方式を取り入れるにしても青写真が出来た

段階での意見交換会を是非開催してほしい。 
１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（PFI事業への懸念） 

PFI 方式の場合、利用に際して利益を優先さ

れ、減免使用が後回しになり、制限されるのでは

ないかと危惧している。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（PFI事業者の経営破綻への懸念） 

PFI の場合、選定された民間事業者が経営破綻

をするリスクが考えられる。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（PFI事業の利益優先への懸念） 

基本コンセプトよりも民間事業者の利益増大を

優先する運営になりかねないのではないか。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 
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市民の意見の概要 件数 意見に対する帯広市の考え方 

（市文化スポーツ振興財団の継続管理） 

帯広市文化スポーツ振興財団を設立した趣旨や

これまでのスポーツ団体との間で築かれた関係

から、新たな総合体育館の管理・運営団体として

いくべきと思う。 

仮に PFI になったとしても指定管理団体の中に

入れるべきと考える。または PFI 事業の導入に

ついて見直しを求める。 

２件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

財源措置等への意見   

（子どもや障害者等への利用料金配慮） 

料金体系の中で子ども（高校生以下）、障害者

は低所得のため、利用料が高くならないよう配

慮頂きたい。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（自主財源の範囲内での整備） 

国からの交付税、地方債に頼ることなく、市民が

負担する住民税に見合う公共施設を維持すべ

き。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

（更なる施設整備） 

過去にスピードスケート場建設費についての混

乱があったが、更に追加予算の計上は許されな

い。 

１件 

【その他】 

建設費につきましては、昨今の建設費等の高騰

を考慮し、今後さらに検討してまいります。 

（規模縮小） 

東京都墨田区、八王子市、函館市、釧路市を参

考にしているが、中規模施設で維持費負担をで

きるだけ少なくする。 

１件 

【その他】 

維持管理費は、過大にならないよう検討してま

いります。 

その他の意見   

（今後の計画づくりへの市民参加） 

今後の計画づくりでは、ぜひ市民参加によるワ

ークショップ（新総体をどう造るか、どう使うか）の

開催を提案する。私自身、ワークショップ開催の

機会があれば、準備段階の手伝いからボランテ

ィアで協力する。 

１件 

【参考】 

貴重なご意見・ご提言として、参考とさせてい

ただきます。 

 


